



芝西中だより ~4月号~

【学校教育目標】

「豊かな心を持ち
たくましく生きる生徒」



令和3年4月8日発行

〒333-0856

川口市芝塚原 1-11-13

TEL048-266-5530

FAX048-266-5136

笑顔と感謝あふれる学校を目指して

校長 星野 泰久

新型コロナウイルスのため、今まで当たり前だと思っていた生活が、当たり前ではなくなり、1年以上が過ぎました。昨年度は、多くのことに気がつかいながらの学校生活でした。授業での多くの制約、マスク着用のため友達や先生の表情が伝わりにくい、人と人との距離をとらなければならない…。本来であればコミュニケーション力を育む環境と真逆の状況です。このような状況でも、生徒たちは明るく前向きに学校生活を送り、日々の生活に楽しみを見いだしていました。子どもの逞しさをあらためて感じた1年でした。

現在も感染拡大は予断を許さない、警戒感をもって過ごさなければならない状況です。しかしながら、どんな状況の下であっても、学校の役割は変わらないと思います。未来を担う子供たちのために、教職員一同、全力で取り組んでまいります。

令和3年度、本校は88名の1年生を迎え、2年生108名、3年生119名、9学級、全校生徒315名、新しく着任した6名の教職員を加え32名の教職員でスタートとなりました。昨年度1年間の教育活動の成果、課題をしっかりと捉え、学校教育目標の更なる具現化を目指してまいります。年度当初にあたり本校の教育についてお知らせいたします。

学校教育目標 「豊かな心を持ち たくましく生きる生徒」

目指す学校像 「すべては子どものために 笑顔と感謝あふれる学校」

- 生徒にとって 「通って楽しい、笑顔で過ごせる学校」
- 教職員にとって 「働きやすく、やりがいのある学校」
- 保護者にとって 「通わせて安全・安心な学校」
- 地域にとって 「地域の誇りと思える学校」

生徒、教職員が笑顔で過ごし、笑顔が連鎖していく学校、「ありがとう」の言葉や思いやりのある行動が広がり、感謝あふれる学校を目指してまいります。そして生徒が学校に通うのが楽しいと思える学校、保護者の皆さまが通わせて安全・安心だと思える学校にしていきます。そのために教職員がひとつのチームとなって、全力で取り組んでまいります。

保護者、地域の皆さまには、引き続き温かいご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。